



"Des mots et des gestes"

publié le 24/01/2018



Dans le cadre de l'Enseignement Pratique et Interdisciplinaire, les troisièmes ont créé en cours et avec l'aide d'une intervenante comédienne un spectacle appelé : "**Des mots et des gestes**". Par petits groupes, les élèves se sont exprimés à la fois corporellement et oralement sur la scène de l'**espace Colonica** . Ce travail a donné lieu à une évaluation en EPS. Les professeurs d'EPS, d'arts plastiques et de français ont collaboré à cette création sur l'expression des sentiments. Certains élèves ont choisi des textes de "[Poilus](#)", d'autres ont préféré leur propre composition, mais chacun devait en prononcer un extrait devant l'assemblée et surmonter son stress.



Ce travail de création a pu être possible grâce au dispositif départemental de médiation culturelle entre des établissements scolaires et des artistes en résidence dont ici, ceux de la compagnie [Idéosphère](#).



Portfolio

